
入 会 式

■紹介� 推薦者　久納　征人さん
株式会社ワンネス･コンサルティングというコン

サル担当の会社を経営しております宮川さんです。

■歓迎のことば� 会長　朝比美和子さん
宮川淳哉さん、ご入会おめでとうございます。

学ぶより慣れよと言います。お忙しいとは思いま
すが、例会に足を運び、出席いただいて早く慣れ
てください。楽しいロータリアン生活をお送りく
ださい。

皆さま、こんばんは。只今ご紹介いただきまし
た、株式会社ワンネス･コンサルティングの宮川淳
哉と申します。どうぞ宜しくお願い致します。
7月のゆったり例会にビジターとして参加させて

いただきまして、皆さまから温かくお声掛けをいた
だいて、本当に居心地の良い素敵な会だと思って、

宮川　淳哉（みやかわ じゅんや）さん
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勧誘を受ける間もなく、すぐに入会したいと思いま
して、今日に至っております。
今後も社会貢献活動等の真面目な事にも、もちろ
ん取り組みつつ、皆さまとの親睦も是非させていた
だき、色々な事を学ばせていただければと思ってお
りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

会 長 あ い さ つ

� 会長　朝比美和子さん
先週9月25日は、例会がお休み
でしたが、研修リーダーシップ委
員会の長尾委員長、川辺副委員長
と共に、新入会員さんの桃栗会を
開催致しました。
新入会員5名全員参加で、少し
先輩の日下さん、髙橋さんもご一
緒していただき、会長、幹事の計
11名でした。とても分かりやすく長尾委員長からお
話がありまして、私が知らない事までありました。
もう一度勉強し直さないとと思う事ばかりでござい
ました。神谷さんのお店でお世話になり、美味しく
お料理をいただき、ありがとうございました。
前年度入会された5名の方、本日入会された宮川
さん、またお2人程いらっしゃるという事で、本当
にワクワク、ドキドキ、ありがたいお話でございま
す。チャーターの皆さまも18名いらっしゃると、そ
の時伺いましたので、これから益々名南RCが栄えて
参ります様、皆で仲良く進めていきたいと思ってお
ります。どうぞ宜しくお願い致します。

幹 事 報 告

� 幹事　安藤　　修さん
1.	前回同様に、ロータリー希望の風奨学金のBOXを
回させていただきますので、ご協力の程宜しくお
願い致します。

2018 年 10 月 2 日（火）晴　第 10 回
〜 経済と地域社会の発展月間／米山月間（ロータリー学友参加推進週間） 〜

斉　唱� 君が代・奉仕の理想
出　席� 会員 56 名（出席率算入人数 47 名）
	 出席 44 名　出席率 93.62％
	 前々回補填率 95.74％（9月 11 日分）
ゲスト� 米山奨学生
	 	JALILOV	AKBAR	UROLOVICHさん

第 1275 回

10 月の誕生日

配偶者誕生日

	 8 日	 新原　　尚さん	 19 日	 森田敏二三さん
	 20 日	 小野　雅之さん	 30 日	 坂本　　晃さん

	 8 日	 小野真智子さん	 9 日	 児島由利子さん
	 18 日	 江松　友希さん	 22 日	 加藤　恵子さん
	 22 日	 坂田多喜男さん	 27 日	 小嶌　信子さん
	 30 日	 木下けい子さん
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ニ コ ボ ッ ク ス

◆	米山奨学生、アクバルさん。卓話よろしくお願い
します。
加藤　英敏さん 髙橋　　司さん 安藤　　修さん
江松　央統さん 久納　征人さん 中村　　勝さん
細井　俊男さん 宮嵜　良一さん 久米　伸治さん
上田　正秀さん 新原　　尚さん 白藤　憲雄さん
川瀬　　悟さん 大橋さなえさん 下村　徹嗣さん
小嶌　招啓さん 木下　福郎さん 三島多恵子さん
入谷　直行さん 東山　直史さん 鈴井　一博さん
杉山　隆秀さん 水野　俊男さん 三浦　　隆さん
三浦　和人さん 谷川　弘高さん 伊藤　圭一さん
神谷　大徳さん 長尾　浅吉さん 髙木　友江さん
小野　雅之さん 本多　利郎さん 朝比美和子さん
佐々木元彦さん 吉木　邦男さん 犬飼りさ枝さん
牧野　好弘さん 日下智重子さん

◆	本日よりよろしくお願い致します。
	 宮川　淳哉さん
◆	今年は小生満84歳の誕生月、又58回目の結婚記
念日。お蔭様で夫婦揃って健康で迎える事が出
来感謝。	 森田敏二三さん

◆	9月28日ドラゴンズ岩瀬仁紀投手1000試合出場。
しかとナゴヤドームで見届けました。万才!!万才!!

	 川辺　清次さん
本日合計　72,000 円　累計　527,000 円

委 員 会 報 告

■米山記念奨学委員会
� カウンセラー　江松　央統さん
今月分の米山奨学金を会長よりお渡しいただきた

いと思います。

■会報雑誌広報委員会� 委員長　髙橋　　司さん
今日、皆さまのお手元にお配りしてあります

「ロータリーの友10月号」の是非読んでいただきた
い所を中心に紹介させていただきます。
3頁に、バリー･ラシンRI会長が10月24日の世界ポ

リオデーに合わせ、ポリオ撲滅に向けたメッセージ
が載っておりますので読んでください。続いて、13
頁から17頁まで、10月の米山月間に合わせて特集が
紹介されております。
また、68頁には、大阪の堂島RCの藤本さんとい

う会員の方が、創立31年間一度も例会を欠席せず
に100歳現役でゴルフをされているという記事が
載っておりますので、是非読んでいただければと
思います。

喜 寿 お 祝 い

� 小野　雅之さん

米山奨学生卓話

■卓話者紹介� カウンセラー　江松　央統さん
アクバルさんは、今32歳です。今大学へ行っておら
れますが、ウズベキスタンでは会計士をされていまし
た。日本で勉強されて博士号を取ると、本国へ帰って
大学の教授になられるそうです。日本に来て2年位で
日本語はほぼマスターしているとても優秀な方で、お
話を聞いていると、とても興味深い方です。
また、27日はワールドフードふれ愛フェスタです
が、ウズベキスタンの方々でロータリーとは別で
ブースを出すらしく、そこのお手伝いもされるそう
なので、皆さまそちらのブースにも是非顔を出して
いただければと思います。

� 米山奨学生　JALILOV�AKBAR�UROLOVICHさん
皆さま、こんばんは。今日はウ
ズベキスタンについて、また自分
の研究について少しお話したいと
思います。
私が研究しているテーマは、
「ウズベキスタンの開発モデル	
過去と未来」です。どうしてこ
のテーマを選んだかと言うと、私
は、母国の大学で先進国の開発モデルや経済発展モ
デルを色々勉強していました。その中で日本の経済
モデルも研究して、日本は1955年～1970年の間の15
年というすごく早い驚くほどのスピードで発展して
おり、どうして日本はそんな短い間で発展ができた
のか、どんなモデルを使って成長できたのか、その
勉強をしたいと思いました。私も母国の経済発展に
少しでも貢献したいと思って、日本へ留学する事に
しました。
まず、ウズベキスタンという国はどこかと言う
と、中央アジアの真ん中の国で、ウズベキスタンの
周りにはカザフスタン、トルクメニスタン、タジキ
スタン、キリギスタンの4つの国があります。ウズ
ベキスタンの人口は2018年現在で約3,300万人です。
面積は日本の1.2倍位です。GDPは67億位で、1人当
たりのGDPは、2,133ドル位です。ウズベキスタン
は、1991年にソ連から独立しました。イスラム･カ
リモフ大統領は、ウズベキスタンをどういう風に発
展させるか、経済開発モデルを自分で考え、次の5
点の経済発展モデルを発表しました。
1、経済は政治よりも優先するべきである。
2、移行期には政府は主改革者でなければならない。



3、法の支配の達成。
4、強い社会政策を実施するべきである。
5、市場経済への移行は段階的に行わなければなら
ない。
1991年～2016年まで大統領を務めましたが、計画

経済から市場経済への移行はそれほどできませんで
した。1990年～2003年までのウズベキスタンのGDP
成長は、それほどありませんでした。なぜかと言う
と、ソ連から独立してお金も無く、どのような発展
モデルを使っていけば成長するか試行錯誤が続き、
2003年まではそんなに成長できませんでした。
ウズベキスタンには、政府の為替レートとブラッ

クマーケットの為替レートがあり、政府の為替レー
トが1ドル4,000スムの時、ブラックマーケットの為
替レートは1ドル8,000スムという具合でした。そこ
で、政府がそれを改善していくと言って、2003年に
政府の為替レートとブラックマーケットの為替レー
トを同じ位にすると、少し発展成長する事ができま
した。ウズベキスタンは2007年から1年で平均約8%
の成長率ができましたが、インフラ率も高く、平均
8～12%ですので、ウズベキスタンの実際の成長率
は、そんなにありませんでした。
ウズベキスタンへの外国直接投資の推移ですが、

2007年まではそれほど入りませんでした。ウズベキ
スタンでは海外の会社に色々制限があって、大きな
企業が入らなかったからです。しかし、2008年から
は少し増えました。なぜかと言うと、世界の金融危
機の影響でウズベキスタンに企業が入ってきたから
です。2008年～2011年まで外国直接投資が増えまし
たが、その後はまた減ってきました。ウズベキスタ
ンの法律や制限で海外の大きな企業が離れていった
からです。今現在も2003年と同じ位です。
ウズベキスタンのカリモフ大統領時代の経済が低

迷していた理由は、貿易為替制限、経済レートの公
開性の低さ、地理的条件があります。地理的条件で
すが、ウズベキスタンは海に出る為には2つの国を
通らなければならず、郵送コストもかかるし、海に
出られないので、貿易等はそれほど発展していませ
ん。また、近代的インフラが不十分な事、石油･天
然ガス資源の輸出へのポテンシャルの低さがありま
す。ウズベキスタンの石油･天然ガスは、ロシアと
中国、ほぼこの2国にしか輸出していません。
その後、2016年9月からは、シャヴカト･ミルズィ

ヤエフという人が大統領になり、2016年からすごく
早いスピードで色々変わってきています。この大統
領は、2017年9月から為替レートの政策をやり、ブ
ラックマーケットと政府の為替レートを同じにしま
した。それまでウズベキスタンの人々は、銀行へ
行ってもドルをもらう事はできませんでした。ブ
ラックマーケットでドルへ替えるしかありませんで
した。でも、新しい大統領になってからは、銀行で
自由にドルや円などに替えられるようになりまし
た。それにより、海外の発展した国から大きな企業
が入ってきています。また、今年8月1日からウズベ
キスタンにおける投資環境を劇的に改善する為の大
統領令に署名しました。
私は、新しい大統領の政策ではなく、前の大統領

の時の経済状況について研究しており、私が勧める
事は次の事です。
･ウズベキスタンの非効率経済から効率経済に移行
する必要があります。

･政府は民間化の分野に特に注意を払うべきであり
ます。
･国は外国直接投資を誘致し、投資家のインセン
ティブを高める事に注意を払うべきであります。
･ウズベキスタン政府はインフラ、交通システムの
改善が必要であります。
･観光産業の発展に特別な注意を払う必要がありま
す。
･政府は法の支配を強化し、厳格な遵守を積極的に
歓迎する必要があります。
･民間企業化の機会を増やす必要があります。
･賄賂を無くす必要があります。
･高い正義の確立を強化するべきであります。
次に、ウズベキスタンの歴史的な事についても少
しお話ししたいと思います。ウズベキスタンは昔シ
ルクロードの真ん中の国でした。日本からも中国を
通ってウズベキスタンに行く事ができました。今
は、成田国際空港から直行便でタシケントまで行く
方法と、名古屋からソウルを経由して行く事ができ
ます。直行便だと約8～9時間、ソウルから行くと約
12～15時間かかります。交通インフラは、日本に比
べたらまだ低いですが、新しい大統領になってから
早いスピードの電車やバスもありますので、何処へ
でも安心して行く事ができます。
また、ウズベキスタンの首都は中央アジアのN0.1
都市と言われるタシケントです。中央アジアで最も
古い街と言われるのが、サマルカンドです。ここ
には昔の建物が沢山残っています。また、ヒヴァ
にも歴史的な建物が沢山残っています。ブハラには
バザールがあり、色々な物を買う事ができます。私
の生まれ故郷のシャフリサーブスは、昔の建物は多
くはありませんが、世界遺産の建物もあります。ウ
ズベキスタンのバザールには、スイカ、メロンなど
も売っていて100～200円で日本より安く買う事がで
きます。今回のロータリーのワールドフードふれ愛
フェスタでも、ウズベキスタンの有名な料理を出し
ますので、是非楽しみにして参加してください。
以上で卓話を終わります。ご静聴ありがとうござ
いました。

第 1277 回例会（10月16日）のご案内
ガバナー補佐訪問



■�10 月度理事会　議事録�■
� 報告者　中村　　勝さん
日　時 2018 年 10 月 2 日㈫  17：30 〜
場　所 名古屋マリオットアソシアホテル
 17F『パイン』
出席者 朝比、本多、児島、入谷、安藤、
 加藤（英）、鈴井、中村（勝）、木下、
 久米、川辺、小野、宮嵜、三島、髙橋
 16名中15名参加

◎協議事項
一、12/8（土）忘年家族会案内の件
� ＜親睦活動・家族委員長　児島　徳和さん＞

音響に関する費用などが大きいため、再考する。
会員参加費 5,000 円とする。

一、2019/4/6（土）春の家族会の件
� ＜親睦活動・家族委員長　児島　徳和さん＞

バスにて揖斐川丘苑 → 承認

一、北海道胆振東部地震義援金の件
� ＜会長　朝比美和子さん＞

10/9、10/16 で募金ＢＯＸを回す。

一、大高緑地公園整備の件
� ＜会長　朝比美和子さん＞

大高緑地公園の当ＲＣ創立記念碑と植樹の状況を
管理事務所にお尋ね
現状のままとする。

◎報告事項
一、中間会計報告（9月末）の件
� ＜会計　鈴井　一博さん＞

三ヶ月分報告　特に問題なし

一、11月～ 12月度プログラムの件
� ＜会場運営・プログラム委員長　佐々木　暢さん＞

プログラム内容に変更なし

一、例会アンケートの件
� ＜クラブ奉仕委員長　木下　福郎さん＞

積極的にアンケートの回答をお願いする。

※次回 11月度理事会
11 月 6 日㈫  17：30 〜
名古屋マリオットアソシアホテル
17 Ｆ「パイン」


